

EL PRESUPUESTO Y LA JUNTA

La Conferencia General del Organismo Internacional de Energía Atómica, que celebró su tercera reunión ordinaria en Viena del 22 de septiembre al 2 de octubre de 1959, examinó y aprobó el presupuesto del Organismo para 1960, cuya cuantía total es de 8 233 000 dólares. En el presupuesto se destinan 5 843 000 dólares para gastos ordinarios, 333 000 dólares para el laboratorio funcional del Organismo, 57 000 dólares para los laboratorios móviles de radioisótopos, y 2 000 000 de dólares para los programas de asistencia técnica y de becas de formación. Los gastos ordinarios se cubren con las cuotas de los Estados Miembros. En lo que respecta a los gastos de ejecución, se ha fijado como objetivo de las contribuciones voluntarias la cantidad de 1 500 000 dólares. Durante la Conferencia General, varios Estados Miembros prometieron contribuciones voluntarias por un total de más de 900 000 dólares.

La Conferencia aprobó también el programa de actividades del Organismo para 1960. En una de las resoluciones aprobadas por la Conferencia con relación a dicho programa se pide que se adopten nuevas medidas para acelerar el programa de asistencia a los países menos desarrollados en la producción de energía nucleoelectrónica. En otra resolución aprobada por la Conferencia se pide al Organismo que intensifique sus esfuerzos en la preparación de manuales de seguridad relacionados con la utilización de la energía nuclear y de los materiales radiactivos con fines pacíficos.



Primera reunión de la Junta de Gobernadores, en el curso de la cual fueron elegidos el Presidente y los Vicepresidentes

La Junta de Gobernadores para 1959-1960 quedó completa al elegir la Conferencia General a los cinco miembros aún no designados. Fueron elegidos

Bulgaria, Ceilán, España, Filipinas y México, que formarán parte de la Junta durante dos años. Otros cinco miembros: Indonesia, Países Bajos, Perú, República Árabe Unida y Venezuela fueron elegidos por la Conferencia General en 1958 por igual período de tiempo.

Los cinco nuevos miembros suceden a la Argentina, Corea, Pakistán, Rumania y Turquía, que fueron elegidos por dos años en la primera reunión de la Conferencia General, celebrada en 1957.

De los veintitrés miembros de la Junta, diez son elegidos por la Conferencia General y trece son designados cada año por la Junta. En julio de 1959, ésta designó a los trece países siguientes como miembros de la Junta durante el presente año: Australia, Brasil, Canadá, Checoslovaquia, Estados Unidos, Francia, India, Japón, Noruega, Portugal, Reino Unido, Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas y Unión Sudafricana.

Los Gobernadores de la Junta actual son: Dr. H. Raggatt (Australia), Sr. R. Archer (Brasil), Sr. M. H. Wershof (Canadá), Sr. S. P. Wickremasinha (Ceilán), Dr. K. Petrzela (Checoslovaquia), Profesor A. Durán Miranda (España), Sr. Paul F. Foster (Estados Unidos de América), Dr. R. Regala (Filipinas), Dr. B. Goldschmidt (Francia), Sr. A. S. Lall (India), Dr. T. Sudjarwo (Indonesia), Dr. H. Furuuchi (Japón), Dr. C. Graef Fernández (México), Sr. D. Bryn (Noruega), Sr. H. F. Eschauzier (Países Bajos), General J. Sarmiento (Perú), Sr. M. de Fontes Pereira de Mello Fonseca (Portugal), Sr. I. Fahmy (República Árabe Unida), Sr. M. I. Michaels (Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte), Profesor V. S. Emelyanov (Unión de Repúblicas Socialistas Soviéticas), Sr. D. B. Sole (Unión Sudafricana), y Dr. M.



El Sr. Donald B. Sole, Presidente



El Sr. Ismail Fahmy,
Vicepresidente



El Sr. Karel Petrzelka,
Vicepresidente

Roche (Venezuela). El nombre del Gobernador representante de Bulgaria no había sido comunicado aún a la Secretaría del Organismo cuando se redactó este artículo.

En su primera reunión, la Junta eligió Presidente al Sr. D. B. Sole (Unión Sudafricana), y Vicepresidentes al Dr. K. Petrzelka (Checoslovaquia) y al Sr. I. Fahmy (República Árabe Unida).

Nota: Una vez redactado este artículo, la Secretaría fue informada de que el Prof. G. Nadzhakov había sido nombrado Gobernador representante de Bulgaria.

CONFERENCIAS Y CURSOS DE FORMACION PROFESIONAL RELACIONADOS CON LA ENERGIA ATOMICA Febrero - Junio de 1960

Los datos que figuran a continuación proceden de la publicación periódica "Atomic Energy: Conferences, Meetings, Training Courses" (Energía atómica: conferencias, reuniones, cursos de formación profesional), que los interesados pueden solicitar gratuitamente a la División de Información Científica y Técnica, OIEA, Kärntnering 11, Viena I

<i>Fecha</i>	<i>Tema y lugar</i>	<i>Organizadores o patrocinadores</i>	<i>Dirección</i>
4 de enero a 12 de febrero	Curso regular sobre tecnología de los reactores (Nº 20, Parte I) (Harwell Reactor School, Didcot, Berkshire, Reino Unido)	Harwell Reactor School	Sr. J. F. Hill, Principal, Reactor School, Atomic Energy Research Establishment Harwell, Didcot, Berkshire (Reino Unido)
11 de enero a 5 de febrero	Curso general sobre isótopos - Nº 59 (Isotope School, Wantage Radiation Laboratories, Wantage, Berkshire, Reino Unido)	United Kingdom Atomic Energy Authority Isotope School	UKAEA Isotope School, Wantage Radiation Laboratories, Wantage, Berkshire (Reino Unido)
20 de enero a 17 de febrero	Cursillo de formación en la utilización de radioisótopos, inclusive un seminario sobre las aplicaciones agrícolas de la energía atómica, de dos días de duración (Nueva Delhi, India)	Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura; Organismo Internacional de Energía Atómica	Sr. W. J. Ellis, Director, UNESCO South Asia Science Cooperation Office, 21 Curzon Road, Nueva Delhi (India)